

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung
Schülerbegegnung der HWS in Antalya



Antalya, die Perle der türkischen Riviera, die antike Stadt Aspendos, eine malerische Bootsfahrt, interessante Projektarbeit, aber auch eine Party standen auf dem Programm der Erasmusbegegnung, die Lehrerin Petra Stiller für ihre Klasse organisiert hatte. Unterstützt wurde Stiller von Gaby Schaffner, Gosia Grohs und Bircan Akinci, der Lehrerin der türkischen Partnerschule.

Kornelia Grohs berichtet, wie die Schüler*innen der 9f den Austausch erlebt haben: Nach einem leckeren

türkischen Frühstück brachen wir mit unseren Partnerschüler*innen zu einem Ausflug auf. Es ging nach Aspendos, in eine antike Stadt. Dort befindet sich ein großes Amphitheater aus römischer Zeit. Es wird noch heute für Aufführungen benutzt. Danach ging es zum Wasserfall Kursunlu. Er befindet sich mitten in einem Naturschutzgebiet.

Montags nach der ersten Einführung in die Erasmus-Projektarbeit besuchte die Klasse gemeinsam mit den türkischen Schüler*innen das Hadrianstor und die Altstadt Antalyas. Auch eine Bootsfahrt an der Küste Antalyas entlang wurde gemacht. Nach der Bootstour konnten die Jugendlichen mit großer Freude im Old Bazar eine Shoppingtour unternehmen.

Am Dienstag stand der Besuch der Partnerschule Muhittin Mustafa Bocek Anadolul Lisesi Schule auf dem Plan. Die türkischen Partnerschüler*innen empfingen uns mit ihrer Schulband. Anschließend erklärten sie uns das Schulsystem der Türkei. Es war auf jeden Fall sehr interessant und komplett anders als das deutsche System. Zusammen mit unseren türkischen Schüler*innen arbeiteten wir dann weiterhin an den Projektaufgaben. Besonders interessant war der Vergleich unserer Kindheit mit der der türkischen Jugendlichen. Zu diesem Thema gestalteten wir Plakate mit unseren Fotos.

Abends fand eine Party statt. Musik, Tanz und gutes türkisches Essen waren ein Highlight.

Mittwochs um 8 Uhr war der Flug zurück nach Frankfurt. Leider war die Erasmusfahrt schon zu Ende.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)